



**SINDICATO CIERRA CALLE.** A semejanza de las guarniciones militares, la confederación sindical Izquierdista UNTS ha colocado barreras y construido túmulos frente a su sede ubicada sobre la 17a. Calle Poniente de esta ciudad. Los automovilistas piden a las autoridades corregir la anomalía.

## Piden que Gobierno DC Suspenda Propaganda

Que el gobierno y las entidades autónomas cumplan con las disposiciones del Código Electoral y suspendan de inmediato la propaganda proselitista que han estado publicando, piden observadores políticos.

Aseguran que el Art.

### Destreza y Valor Probarán

#### Futuros Guardavidas Mañana

Por Pedro Rodríguez. Para ser guardavidas de Cruz Roja Salvadoreña se necesita superar factores psicológicos, físicos y mucha destreza para contrarrestar los peligros y obstáculos que encuentran los aspirantes en alta mar, cuando reali-

zan la prueba acuática "El Paso del Hombre". Los novatos, aspirantes y aspirantes avanzados que participan en la travesía de 21 kilómetros, se adentran al mar con el gran deseo de superar la dura

—Favor pase a la página 21.

### Causa Pasional Descubren en Homicidio Gerente INPEP

Un velo pasional cubre la identidad de los homicidas de Rodolfo López Magaña, ex-funcionario del Instituto de Pensiones para los Empleados Públicos (INPEP), según el resultado de las pesquisas realizadas por las autoridades.

López Magaña, gerente del Departamento de Créditos de INPEP hasta el día de su deceso, fue ultimado el pasado 25 de febrero en la ciudad de Mejicanos.

Un vocero judicial dijo que no se ha identificado a los asesinos.

—Favor pase a la página 17.

# Plan Político-Militar de FMLN Revela el Ejército

- \* Intensifican el terrorismo urbano
- \* Buscan postergar elecciones para ganar tiempo
- \* El objetivo: insurrección al corto plazo

Planes político-militares, ya en operación, para provocar una insurrección de masas como respuesta al supuesto sacrificio del FMLN, a cambio de la 'contra' nicaragüense, reveló ayer la oficina de Información de la Fuerza Armada, COPREFA, en el curso de una restringida rueda con periodistas nacionales y extranjeros.

Los informes analizados por el jefe de dicha oficina, coronel Galleo Torres, se basan en videos y otros documentos, con fecha de diciembre de 1988, incautados a los subversivos por el Ejército en operativos de los últimos semanas.

nes de obras o de cualquier otra naturaleza que hayan realizado, que realicen o que proyecten realizar.

A las puertas de los comicios, agregan, el gobierno sigue con su campaña proselitista en favor de la Democracia Cristiana, ya que por la televisión sa-

—Favor pase a la página 21.



**INVITAN PASO DEL HOMBRE.** Más de 40 novatos, aspirantes y guardavidas de Cruz Roja Salvadoreña se someterán a la prueba acuática "El Paso del Hombre" mañana domingo en una travesía de 21 kilómetros. Informan Ernesto Ferrelro Rusconi (derecha) y Pedro Varela.

En ellos aparecen los "comandantes" terroristas Jonás y Balta, instruyendo a cabecillas de los grupos armados que operan en el oriente de la República, en los que además de tratar de mantener alta la moral de los mandos medios subversivos, les explican las maniobras que a nivel militar y político proyectaban realizar entre enero y marzo del presente año.

En el aspecto militar, los terroristas están equipando a recién reclutados con equipo soviéti-

## Presión Eurosocialista Para Aplazar Comicios Busca FMLN

Los grupos terroristas del FMLN-FDR han iniciado una campaña entre los gobiernos socialistas europeos para que presionen a El Salvador para que aplaze la fecha de los comicios presidenciales, denunciaron fuentes políticas en San Salvador.

Según los Informantes, los subversivos iniciaron ayer visitas a gobiernos socialistas de Europa para solicitarles su intervención ante el gobierno democristiano salvadoreño.

Un despacho de la

agencia Efe, procedente de Barcelona, España, confirma que el FMLN "ha iniciado una amplia ofensiva diplomática en Europa para tratar de que los gobiernos europeos apoyen la propuesta de aplazar las elecciones salvadoreñas, dijo hoy a Efe el portavoz europeo del FMLN".

El cable añade que "Manuel Cornejo, máximo responsable de la comisión político-diplomática del FMLN-FDR en Europa, declaró hoy

en Barcelona (nordeste de España) que los contactos con los gobiernos europeos se intensificarán en las próximas semanas, y especialmente con el gobierno español por ser el que preside la CE y por su importante influencia en los asuntos centroamericanos".

Esta gestión, calificada por sectores políticos como una petición de intervención extranjera en El Salvador, ha

—Favor pase a la página 19.

## PDC Pretende Ocultar la Corrupción: D'Aubuisson

El gobernante Partido Demócrata Cristiano (PDC) pretende ocultar la corrupción de sus funcionarios y por ello está lanzando "cortinas de humo", afirmó ayer el mayor Roberto D'Aubuisson, líder de Alianza Repu-

blicana Nacionalista (ARENA).

El legislador dijo lo anterior al restar importancia a una petición de antejuicio en su contra que minutos antes había presentado

—Favor pase a la página 19.



**AHOGADO.** (Zacatecoluca, La Paz). Tomás Napoleón Ventura, de 48 años, zapatero de oficio, se ahogó en el balneario "Ichanmlichen".

## Posición Ante Pláticas en México Informará Duarte Hoy

El gobierno democristiano dará a conocer hoy en forma oficial su posición sobre las pláticas que representativos de los partidos salvadoreños sostuvieron en México con dirigentes del FMLN-FDR.

Delegaciones de los

partidos políticos se personaron ayer a Casa Presidencial para informar al Presidente sobre los temas abordados el 20 y 21 de febrero en Oaxtepec, un centro turístico del Estado de

—Favor pase a la página 13.

## Sustituirán Red Regional de Telecomunicaciones

La Red Regional de Telecomunicaciones, que opera a nivel centroamericano desde 1966, será sustituida con conexiones telefónicas modernas y económicas en el más corto plazo, anunciaron funcionarios de la Admi-

nistración de Telecomunicaciones (ANTEL).

El coronel Mauricio Vides Casanova, presidente de ANTEL, declaró que en la obra los países del área inverti-

—Favor pase a la página 21.

## ULTIMA HORA

—Favor pase a la página 43.



**AGRADECE COOPERACION.** El Ingeniero Oscar Rodríguez (derecha), del Instituto Costarricense de Electricidad, recibió una placa de reconocimiento de la ANTEL por la cooperación que prestó dicho organismo a El Salvador después del terremoto de 1986. El coronel Mauricio Vides Casanova, Presidente de ANTEL, entrega la placa.

—Favor pase a la página 20.